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会長の言葉 

12 期 浅野 昭 

 

この号が令和での最初の「スロープ」になりますね。 

 

そして、わたしが OLT に入学したのが、ちょうど平成元年だったこともあり、平成の OLT

を振り返るのにちょうどよい機会かもしれませんので、ちょっと思い出を振り返ってみま

す。 

 

それまではせいぜい 1 学年 10 人程度だった部員数だったクラブが、なぜか平成になってか

らなぜか急増。もちろんオリエンテーリング競技の魅力に惹かれて入部したわけではなく、

たぶんファミコンおよび雀卓完備の部室が大きな役割を果たしたと思われます。しかし、そ

んな理由で規模が大きくなったクラブであっても、次第にオリエンテーリングの力も次第

につけてゆき、当初はただ参加するだけだったインカレでも、その存在感を増してゆき、平

成 7 年には、インカレ入賞するまでのクラブになっていくわけです。 

 

その後においても、インカレリレー順位は、入賞まであと一歩という辛酸をなめる経験は数

多くしたものの、クラブの存続をかけるまでのピンチはそうはなかったのではないか、と感

じています。さらに OLT はインカレ運営等、オリエンテーリング界全体に対しても有用な

人材を輩出する存在にもなっています。他の大学クラブにおいても、栄枯盛衰を経験したク

ラブは数数えきれずあり、残念ながら消滅したクラブまである中では、大健闘といってもよ

いのではないでしょうか。 

 

オリエンテーリング界全体をみると、平成の 30 年間の間には、タイム計測や GPS による

地図作成に関わる IT 化や、平成 17 年の世界選手権開催といった大きな出来事があった反

面、競技者人口は（正確な裏付けデータは持っておりませんが）伸び悩み、いわゆる「オリ

エンテーリングブーム」は訪れることはありませんでした。（平成の 30 年間で大学生数が

増加しているのに、オリエンティア人口が増加しなかったのはなぜだったのでしょうか？） 

 

わたし自身、現役学生だった頃は、「伝統」やら「継続」なんて言葉の真逆なことばかり続

けていたような気がしますから、それから 30 年後の OLT の姿は誇らしい反面、なんだか

こんな OB がいて、申し訳なさも感じているこの頃です。 

 

令和の時代になっても、（OB 会長がいうのは変ですが）OB のことなんて気にせず、好きな

ことをやっていける OLT になって欲しいと思っております。 



幹事長の言葉 

長坂 侑亮 (33 期) 

 

皆さま、お世話になっております。 

幹事長を務めております、33 期の長坂です。 

 

4 月から大きく環境が変化したため、なかなかトレーニングが積めていない状態となってい

まして、オリエンテーリングもめっきり参加回数が減ってしまいました。そろそろ復活した

いと思っています。また、オリエンテーリングとは別にマラソン大会に出る決意をしたので、

これを機に積極的に体を鍛えていきたいと思ってます。 

 

3 月に行われましたインカレミドルリレーを含め、多くの大会につばめ会会員が参加された

と聞いております。オリエンテーリングを中心とした様々な活動において、つばめ会が今後

も会員同士交流できるコミュニティであり続けられればと思っております。 

 

さて、現役は一つの山場となるロングセレが今後控えております。 

皆様の継続的なご支援をよろしくお願いいたします。 

そして、会員にとっても有意義な組織となりますように運営を努めて参りたいと思います

ので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Slope 原稿  

37 期 中谷鴻太 

 

 昨年度ヘッドコーチを行っていました、37 期の中谷です。昨年度は、インカレや練習会

など様々な場面でのご協力ありがとうございます。 

 ご存知の方は多いとは思いますが、選手権リレーの結果をご報告させていただきます。 

 

メンバーは 

1 走：櫻井(40 期)、2 走：小原(38 期)、3 走：小寺(40 期) 

で臨みました。直前に若干のメンバー変更を行いましたが、入賞も狙えるメンバーであった

と思っています。 

結果は、6 位→10 位→9 位という形になりましたが、2 年生 2 人(櫻井・小寺)の活躍がすば

らしく、今年度に向けて大きな期待が持てると感じました。 

 

しかしながら、自分は選手権リレーを走った経験が無かったこともあり、ヘッドコーチとし

て十分なアドバイスが行うことができなかったのではと反省しています。 

 

今年度は 38 期の小原がヘッドコーチを行っています。 

厳しい指導に定評のある 38 期の下、今年こそ悲願の入賞を成し遂げてくれるのではないか

と思います。 

僕は今年もコーチを行うのでがんばりたいところです。 

 

それと個人的なお話ですが、関西圏に就職することが(ほぼ確実に)決まりました。関西で働

いている方がいらっしゃいましたら、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



いろいろありました 

35 期 戸上直哉 

 

どうもお久しぶりです。 

2 年ぶりの投稿になります。 

この 2 年で人生が大きく変わったのでいくつか報告いたします。 

 

まず，会社辞めました。 

2019 年 3 月に某 D ハウスを退職しました。 

やめてから関連会社の巨額横領や建築基準法不適合など次々と不祥事が明るみに出たので

タイミングが非常に良かったです。 

株式積立も影響を受ける前に退却できました。 

 

次に、引っ越しをしました。 

既に何回か引っ越ししてました。 

2016 年の新入社員の時に大阪配属となり、千葉から引っ越し。 

2017 年度はなんと 3 回も引っ越しました。 

4 月に大阪市から豊中市、5 月に福岡県北九州市へ、翌年 2 月には愛知県岡崎市に引っ越し

ました。 

そして、2019 年 3 月に岡崎から北設楽郡設楽町という山奥の田舎へ引っ越しました。 

 

というのも、地域おこし協力隊になりました。 

3 年間という期限付きで町の非常勤特別職員という位置付で好きなことをやらせてもらい

ます。 

農業も始めました。とても楽しいです。 

 

そして、結婚式をあげました。 

実をいうと入籍は 2017 年でした。 

ちなみに、地域おこし協力隊も 2 人でやってます。 

 

以上、報告でした。 

 

 

 

 



2019 年度 つばめ会活動実績（2018.11 – 2019.5） 

 

年月日 開催場所 イベント名 詳細 

2018.11 大岡山 つばめ会総会  

2018.11  Slope 発行  

2018.12 日光愛宕山 (栃

木) 

関東ミドルセレ サプリメント差し入れ 

2018.12 富士 冬合宿 コーチ参加 

2019.2 矢板幸岡  ( 栃

木) 

山リハリレー 多数の OB が参加 

2019.3 愛知・岐阜 直前合宿 コーチ参加 

2019.3 岐阜県恵那市 インカレミドルリレー サプリメント差し入れ 

戸上 (35 期) がミドルコース

設定者 

OB 多数参加 

2019.4 日光 全日本大会 前田 (24 期)、戸上 (35 期)、西

村 (36 期) 

が M21E に出場 

 

※ 敬称略とさせていただきます。ご了承ください。 

※ 活動内容には有志での活動を含んでいます。また、有志での活動は他にも多数あると思

われますので、全てを書ききれていません。ご容赦ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



つばめ会メーリングリスト・ホームページについて 

 ◯つばめ会 ML (メーリングリスト) つばめ会会員間の連絡手段のひとつとして運用され

ております。大会情報・観戦記、同期会・飲み会の連絡、近況報告などお気軽にご利用下さ

い。  

なお、yahoo グループのサービス終了につき、2014 度よりつばめ会 ML は freeml により

運用を行っております。新しいメールアドレスは tsubamekai[at]freeml.com となります。 

ご不明な点がありましたら、管理者の吉川(35 期)もしくは titech.tsubamekai[at]gmail.com 

までご連絡ください。  

また、この ML に関するホームページ(登録メンバーのみ) にて過去ログなどを閲覧するこ

とも出来ます。 http://www.freeml.com/tsubamekai までアクセスしてください。 

 ◯ホームページ つばめ会および東工大 OLT のホームページが稼働中です。ぜひ御覧く

ださい。  

・つばめ会のホームページ管理人: 西村(36 期) 

http://tsubamekai.g1.xrea.com/ 

・東工大 OLT のホームページ  

http://olt.main.jp/  

・東工大 OLT の Twitter アカウント  

https://twitter.com/titech_OLT 20  
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編集後記 

 つばめ会の皆様こんにちは。つばめ会広報の西村(36 期)です。 

予定よりもだいぶ遅れての発行となりましたが、無事に Slope を発行することが出来まし

た。ご寄稿いただきました皆様、ありがとうございます。 

 せっかくなので近況を少しだけ。先日、全日本大会に参加してきました。土曜日に台風が

直撃したのにも関わらず、開催報告が来たために惰性で滋賀に向かいました。大岡山に集合

して、中止の報告からの飲み会がしたかったというのが本音です。その後なんやかんや、 

ちょこっと観光などしてました。個人的なピークは宿に 10:30 に着いて(ロングの大会の前

日にこの時間)からのお酒を飲みながらボードゲームをしたのが楽しかったです。本番のレ

ースはかなりタフで、難易度がとても高く走りにくい部分もあり、自分のオリエンの総合力

の衰えを感じました。次の目標レースとして 1 月にある今年度のつばめ杯があります。噂

で愛知や富山からの参加者があり、激戦となる予感があるのでそれまでに体調を整えてい

きたいと思います。 
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